



Les femmes ne se montrent pas nettement plus sévères à l'encontre de Dominique Strauss-Kahn que les hommes : ainsi, **la proportion d'anciennes électrices potentielles qui pourraient ne plus voter aujourd'hui pour Dominique Strauss-Kahn est de 38%, contre 32% chez les hommes.**

- **En revanche**, les raisons invoquées par les hommes et les femmes pour justifier ce changement d'intention diffèrent quelque peu : **en effet, si tous font majoritairement référence à « l'affaire », les femmes utilisent davantage le registre de la moralité et du rapport aux femmes, tandis que les hommes évoquent davantage le rapport de Dominique Strauss-Kahn à l'argent et ses conséquences, à savoir l'éloignement des préoccupations des Français.**

*Dans le détail :*

**38% des répondants déclarent aujourd'hui qu'ils auraient pu, avant « l'affaire Dominique Strauss-Kahn », voter pour lui au 1<sup>er</sup> tour de l'élection présidentielle de 2012** (dont 18% certainement et 20% probablement). Cette proportion atteignait même 45% parmi les individus âgés de 18 à 24 ans, 60% parmi les sympathisants de Gauche et 74% parmi les sympathisants socialistes<sup>1</sup>.

Lorsqu'on leur demande si, à la date d'aujourd'hui, ils voteraient pour Dominique Strauss-Kahn, **seuls 26% répondent qu'ils en auraient toujours l'intention**, dont 9% certainement et 17% probablement, soit une baisse de 12 points. 71% ne voteraient pas pour lui et 47% affirment qu'ils ne le feraient certainement pas. Le potentiel électoral de Dominique Strauss-Kahn a donc été impacté par l'affaire ayant éclatée à New-York, **35% de ses anciens électeurs potentiels s'étant détournés de lui.**

La proportion de personnes susceptibles de voter pour Dominique Strauss-Kahn a nettement baissé chez les jeunes de 18 à 24 ans (28%, -17 points), les femmes (27%, -13 points), les habitants de région parisienne (28%, -14 points), les sympathisants de Gauche (41%, -19 points) et les sympathisants socialistes (49%, -25 points). Notons donc que si, comme on pouvait s'y attendre, le potentiel de Dominique Strauss-Kahn a baissé, **l'ancien dirigeant du FMI conserve un important socle électoral à Gauche.**

---

<sup>1</sup> Cette question diffère d'une intention de vote. Il s'agit là d'interroger sur un potentiel de vote dans l'absolu et non en relatif. On le sait, les électeurs peuvent envisager de voter pour plusieurs candidats avant de parfaire leur choix.

